



Noticias

- Internacional
- Nacional
- Mérida
- Deportes
- Economía
- Imagen
- Espectáculos
- Cartelera
- Vida social
- Yucatán
- Quintana Roo
- Campeche

- Sitios especiales
- Versión PDA

Temas

- Artes y letras
- Autos**
- Ciencia
- Futuro**
- Modas
- Salud
- Viajes
- Vida Familiar

Acceso directo

@ **ir**
ayuda | menú

Noticias en tu correo

ir
ayuda

Edición impresa

- Portada
- Anuncios

Información especial

- Sitio de la AEE
- Diario en la escuela
- Yucatecos en
 - México
 - El extranjero
- Antecedentes del caso Medina-Abraham

Noticias del caso Medina - Abraham

- La entrevista
- La semana hace 50 años

Ver eventos:

[Contrate un espacio para su evento](#)

VIDA SOCIAL > Despedida de soltería

Jesús Francisco Cauich Canul

Doctor en Pedagogía

El 18 de mayo pasado, en el aula magna "Andrés Manjón" de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada, España, sustentó examen de grado en opción al Doctorado en Pedagogía el licenciado en Educación Jesús Francisco Cauich Canul, quien presentó la tesis titulada "Estudio biográfico-narrativo de los procesos de desarrollo profesional y de asesoramiento del profesorado en el ámbito de la educación sexual en educación secundaria obligatoria".

El sínodo, integrado por los doctores Pedro J. de Vicente Rodríguez, Félix López Sánchez, Miguel Pérez Ferra, Víctor Hernández Rivero y María Purificación Pérez García, aprobó al sustentante con sobresaliente cum laude por unanimidad (matrícula de honor).

El nuevo doctor es hijo de los señores José A. Cauich Canul (que en paz descanse) y Guadalupe Canul Chim.



www.yucatan.com.mx

Graduado. Jesús Francisco Cauich Canul

- publicidad -

